

Equipo masculino cubano de voleibol cayó por medalla de bronce en torneo de Portugal



La Habana, 24 jun. (JIT).- El equipo de Estonia resultó el victimario de la selección cubana masculina, en partido que concluyó 3-0 por la disputa del bronce, en la Copa Challenger de voleibol, con escenario en la ciudad portuguesa de Matosinhos, Oporto.

Los europeos se llevaron el éxito con parciales de 30-28, 25-21 y 25-16, según el sitio del evento.

Por los alumnos de Nicolás Vives otra vez sobresalió el opuesto Miguel David Gutiérrez, máximo anotador del cotejo con 15 puntos, seguido del jovencito Marlon Yang, quien aportó 11.

Los más productivos por los medallistas de bronce fueron Renee Teppan (15) y Rauno Tamme (12).

Aunque los caribeños fueron superiores en el ataque (46-42), los estonios tuvieron ventaja en el bloqueo (8-5) y en el saque (4-1), así como en los tantos a su favor (24) por errores no forzados de sus rivales (16).

Los voleibolistas isleños retornan a La Habana, para continuar su preparación rumbo a los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, en los cuales se han propuesto conquistar el título.

PORTUGAL DERROTÓ A REPÚBLICA CHECA

Los locales consiguieron el espacio para la Liga de las Naciones del año próximo al imponerse hoy a República Checa 3-0 (18-25, 25-22, 25-19, 25-16) y ganar la Copa Challenger masculina de voleibol.

El máximo anotador fue el anfitrión Alexandre Ferreira (22) y también aportó 19 unidades Marco Ferreira (19). Por los checos sobresalieron Jan Hadrava (12) y Donovan Dzavoronok (11).

Los de casa exhibieron mejor ataque (53-36), bloqueo (9-8) y servicio (7-4), aunque cometieron 38 pifias que regalan puntos a los adversarios por 29 los europeos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165390-equipo-masculino-cubano-de-voleibol-cayo-por-medalla-de-bronce-en-torneo-de-portugal>



Radio Habana Cuba